



EL ARRIBO A COQUIMBO SERÁ EN LA TARDE DE HOY

Más de un centenar de veleristas iniciaron travesía en el Circuito Norte



Las embarcaciones se desplegaron rumbo a La Herradura iniciando la exigente navegación desde Concón.

ALEJANDRO CUBILLOS

CARLOS RIVERA V. Coquimbo

Con 113 veleristas en competencia, comenzó este domingo, pasado el mediodía, la disputa del Circuito Norte de veleros oceánicos. La largada frente al Club de Yates Higuierillas contó con vientos de diez nudos de intensidad, lo que permitió que las embarcaciones se desplegaran desde el primer minuto en maniobras y velocidad, para iniciar la exigente navegación entre Concón y el Yachting Club La Herradura, que los tendrá navegando hasta la tarde de este lunes, con plazo incluso hasta las 18:00 del martes para arribar a la Región de Coquimbo. En total, serán casi 190 millas náuticas, equivalentes a 351 kilómetros, que la flota inició acompañada por una decena que embarcaciones que los escoltó en la primera milla del recorrido.

"Estamos muy contentos con la convocatoria y el entusiasmo de los navegantes. Será una semana bien exigente, pero este es un deporte maravilloso, que nos apasiona; y la ocasión perfecta para conmemorar el 70º Aniversario de nuestro club", señaló el Presidente del Club de Yates Higuierillas,

Pasado el mediodía del domingo, en la bahía de Concón, se dio la largada al evento con la extenuante prueba en que las tripulaciones deberán navegar hasta La Herradura, en un recorrido equivalente a 351 kilómetros.

"Estamos muy contentos con la convocatoria y el entusiasmo de los navegantes. Será una semana bien exigente, pero este es un deporte maravilloso, que nos apasiona", señaló el Presidente del Club de Yates Higuierillas, Mauricio Zulueta antes de iniciar la disputa del Circuito Norte de veleros oceánicos.



ALEJANDRO CUBILLOS

Mauricio Zulueta, justo antes de embarcar, agradeciendo "a la Armada de Chile su apoyo fundamental, que es garantía de seguridad, especialmente en la navegación nocturna".

El martes será día de descanso, para reponer fuerzas y preparar los veleros para las pruebas que tendrán en La Serena, Puerto Velero, Tongoy y La Herradura, del miércoles 22 al sábado 25. La ceremonia de premiación está prevista a la 18:00 horas, en el Yachting Club La Herradura.

Programa circuito norte veleros oceánicos 2025

Lunes 20 enero

Llegada de las embarcaciones a La Herradura

Martes 21 de enero

18:00 horas Plazo límite para arribar Día de descanso para las tripulaciones

Miércoles 22 de enero

10:00 horas Reunión de Timonales YCLH
 12:00 horas Travesía La Serena - Puerto Velero

Jueves 23 de enero

12:00 horas Regatas en Bahía Tongoy

Viernes 24 de enero

12:00 horas Travesía Tongoy - La Herradura

Sábado 25 de enero

12:00 horas Regatas en Bahía Coquimbo
 18:00 horas Ceremonia Premiación

El Circuito Norte, que tiene como sedes el Club de Yates Higuierillas, el Yachting Club La Herradura, la Marina Puerto Velero La Roseta y el Club Náutico Tongoy, cuenta con el apoyo de BCI, Sea Biotech, Receta del Abuelo, Cool Carriers, Jotun, Miradas Compartidas, Celta, Heineken, Piscos Elite de Chile, Avene, Armada de Chile y el IND.